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Präsidenten-Bericht zur HV vom Freitag, 25. April 2025 
 
 

Liebe Squashgemeinde 
 

Der vorliegende Präsibericht fasst die Vereinstätigkeit des vergangenen Jahres 
in Kurzform zusammen.  
 

Der Clubabend am Donnerstag ist neu unter der Führung von Ramon bestens 
aufgegleist. Neu ebenfalls mit Unterstützung einer Ballmaschine, welche das 
Training weiter professionalisiert. Vielen Dank an dieser Stelle an Ramon für 
sein super Engagement zum Wohle des Vereins. Die Ballmaschine ist ein toller 
Mehrwert für die Junioren, Anfänger und ambitionierten Spielenden.  
 

Sportlich könnt ihr unten sehen, die 1. Mannschaft ist solid im vorderen Drittel 
klassiert. Für die 2. Mannschaft ist das Abenteuer 2. Liga wieder beendet nach 
einer Saison. Wir starten wieder mit vollem Elan in der 3. Liga. Das Gefälle in-
nerhalb der Teams war sicher mit ein Grund für den mangelnden Erfolg. Ver-
mutlich ging letzte Saison alles zu einfach. Im Sommer kommen die zwei Cap-
tains (Thomas und Ramon) auf euch zu. Jede Saison kämpfen wir mit den glei-
chen Unzulänglichkeiten wie Krankheiten, Ferienabwesenheiten usw. Wir sind 
erfahren genug damit umzugehen, trotzdem wünschen und erwarten wir mehr 
Verbindlichkeit im Bereich der Termine.  
 

       
 

Wir werden euch nach den Sommerferien informieren, wie es mit dem Interclub 
weitergeht.  
 

Betreffend der HV:  
Gerne anmelden für Spielen und Essen bis am Mittwoch, 23. April 2025, zuerst 
Spielen, HV und dann La Bocca. → Anmeldung direkt bei mir via WhatsApp. 
 

Im 2024 sind wir zwei Projekte angegangen: Thema Bekleidung mit Joel (Zubi) 
konnte nicht wie gewünscht fortgesetzt werden. Wir waren in den Preisen ein-
fach zu weit auseinander. Dafür sind wir mit toller Unterstützung von unserem 
Aktivmitglied Andreas Feurer und geschätztem Sponsor E-Druck mit der Home-
page erfolgreich gestartet, neue Couverts gibt’s on Top noch dazu. Vielen Dank 
nochmals an Andreas für sein Engagement für den Squash Club St. Gallen! 
 

Ein Dank geht wie immer an meine Vorstandskollegen Thomas, Hansi und 
Ramon! Bedanken möchte ich mich an dieser Stelle auch bei Joel und Rico für 
die gute und unkomplizierte Zusammenarbeit im Center! Danke euch im Namen 
der Aktivmitglieder! 

 


